



川崎労連1月6日に2023年新春旗びらき

川崎労連は1月6日川崎総合自治会館に於いて2023年新春旗びらきを開催しました。コロナウィルスの感染第8派の影響を考慮して飲食無しで行われました。旗びらきの進行は、吉根事務局長の開会挨拶（右写真上）、児玉桃太郎新議長による主催者挨拶（右写真中）、来賓あいさつは神奈川労連伊藤副議長・建交労神奈川県本部委員長（右写真下）を皮切りに神奈川労働センター川崎支所、川崎合同法律事務所弁護士、川崎北合同法律事務所弁護士、川崎公害根絶市民連絡会代表、日本共産党川崎市議・神奈川県議・県議予定候補とつづきました。その後“うたごえ”“加盟・参加組合の紹介”“争議組合の紹介・訴え”“マジックショー”が催され、マジックショーでは神奈川県南支部の金崎書記長・川崎労連幹事がマジシャン（マリリンさん）の指示に従ってテープで音楽を流すなどして活躍しました。最後には参加者全員が



空くじなしの“くじ引き”が行われ、大いに盛り上がり、飲食を抜きにした集いでしたが楽しい旗びらきとなりました。ちなみに“くじ引き”では神奈川県南支部合同分会から参加した3名全員が3等賞の図書券をゲットしました。建交労からの参加者は神奈川県南支部の4名（左写真左から和泉、益山、金崎と赤羽）でした。

建交労神奈川県本部は1月8日に旗びらき

神奈川県本部は1月8日12:30より、昨年と同じ横浜中華街の料理店“北京カオヤーテン”に於いて2023年新春旗びらきを開催しました。参加はダンプ支部7名、神奈川県南支部4名（小島委員長、清野副委員長、佐藤執行委員、原執行委員）、事業団3名、鉄道本部2名でした。

伊藤委員長は冒頭挨拶で、組合員500人は達成したが県本部結成時の目標2000名達成に向け頑張ろうと呼びかけました。その後、各支部・分会から挨拶・決意表明・争議支援の訴えなどがあり、和やかなうちに



冒頭挨拶をする伊藤県本部委員長



も団結を固めあう旗びらきとなりました。発言者は、神奈川県南支部の小島委員長、ダンプ支部の稲川さん、事業団の平山さん、鉄道神奈川県本部の佐々木さん、ダンプ支部軽貨物ユニオンの大島さん、同支部メイショクアソシエイツ分会の南須原さん。最後は鉄道本部の木賀さんが締めくくり解散となりました。

<今後の主な活動日程>

- 1月28日（土）川崎大師周辺での新春宣伝 同日：支部執行委員会
- 1月30日（月）トラック労使共同中央行動（参加希望者は1月16日までに支部に連絡をください）
- 2月05日（日）県本部委員会 10:00～かながわ県民センター（横浜市神奈川区鶴屋町2丁目24-2）

※各分会は、県本部委員会への参加者を1月27日までに報告してください。